

Grußwort 2023

Liebe Yoga-Freund*innen und die es werden wollen,

zum fünften Mal bereits findet in unserer Stadt wieder das beliebte Yoga-Festival unter freiem Himmel statt. Es richtet sich an Menschen aller Altersstufen. Erfahrene Yoga-Lehrer*innen wollen ihre Begeisterung für diesen wohltuenden Sport an Groß und Klein, an Geübte und Ungeübte herantragen.

Gerade die letzten Jahre haben gezeigt, wie wichtig sportliche Gesundheit und das Sozialleben in unserer Gesellschaft sind. Diese kostenfreien Übungseinheiten sind ein wunderbares Angebot an die Menschen in unserer Stadt. Das ist nicht selbstverständlich und dafür danke ich den Initiator*innen und Organisator*innen sehr herzlich. Ein solches Festival auf die Beine zu stellen, bedeutet viel Leistungsbereitschaft, Arbeit und Fleiß.

Als Schirmherr lade ich Sie ein: Kommen Sie vorbei und haben Sie Freude beim Hineinschnuppern in diese kräftigende und zugleich entspannende Sportart.

Ihr

Dr. Florian Janik
Oberbürgermeister

